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　2020年 ８・９・10月例会と行事予定　

８月 ９月 10月

６
日

●     ガバナー補佐公式訪問
●     情報雑誌
●     クラブ協議会
 （13:40～14:40）

３
日

●     会員スピーチ （青野正会員）
●   情報雑誌

１
日

●   内部卓話
●   情報雑誌

13
日

10
日

●   会員スピーチ（小野正師会員）

８
日

●   会員スピーチ
（曽我部謙一会員）

元会長・現理事・副幹事・
家庭集会（18:30～）
　  社会・人尊・青少年
　  RA・IA

家庭集会（18:30～）
  （職業・国際・財団・米山）

会員スピーチ（桑原征一会員）

委員長）
20
日

●     外部卓話（人間尊重）
17
日

●   内部卓話
●   会員スピーチ
 （佐々木世希会員）

15
日

27
日

●     会長幹事懇談会（11:30～）
●     ガバナー公式訪問
●     卓話（ガバナー）
●     記念撮影（13:35～）

24
日

【移動例会】 00:21（）ムラグロプ（ ～）
●   会長杯コンペ（新居浜CC）
                  ＊時間注意！ 22

日

  
  

● 社会奉仕功労者表彰
● 外部卓話（社会奉仕）

●   会長杯表彰式＆懇親会
　（19:00～）

（近藤奉文会員）
29
日

   

● 会員スピーチ（白石正一会員）

22

　

●   会員増強セミナー
●   クラブ研修リーダー育成セミナー 
  （高松パールガーデン） 　

●   4RCゴルフ（東予RC） ４

９

●   花の種配布（社会奉仕）
●   赤い羽根募金（社会奉仕）
●   えひめ学園運動会（青少年）

休　会

休　会

（ ）

（　　　　 　　　　　
　　　　　　） （　　　　 　　　　　

　　　　　　） （　　　　 　　　　　
　　　　　　）会員増強

 ・新クラブ結成推進月間
基本的教育と識字率向上月間
 ・ロータリーの友月間

経済と地域社会の発展月間
 ・米山月間

（新入会員 大場浩正）

区分

例会日
会員数

出　席

会員数

欠　席

会員数

当 　 日

出 席 率

メーキャッ

プ数

修 　 正

出 席 率

来訪ロー

タリアン

6日 62 56 6 90.32% 5   98.28％ 0

20日 62 56 6 90.32% 0   96.55％ 1

27日 62 47 15 75.81% 3   89.29％ 3

　合　計 186 159 27 8 （　　　  4）
（カード　  0）

　平　均 62 53 9 85.48% 2.67   94.77％ （累　計  5）
（カード　  0）

中止 中止

中止

中止
中止

延期



日　時：令和2年8月6日㈭	 12:00〜

場　所：		リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：10名

議題および内容

	 1）		新会員の入会について

	 2）		ロータリー財団特別寄付者について

	 3）		米山記念奨学会への特別寄付者について

	 4）		熊本豪雨災害への支援金について

	 5）		9/10㈭家庭集会(約20名)につて

	 6）		9/24㈭会長杯コンペ表彰式・懇親会の

実施について

	 7）100%出席(メーキャップ)について

	 8）入会金について

	 9）女性会員の入会について

10）秋の遠足の実施について

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　垂 水 辰 仁

日　時：令和2年8月20日㈭	 12:00〜　

場　所：		リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：11名

議題および内容

1）		新会員の入会について

日　時：令和2年8月27日㈭	 12:00〜　

場　所：		リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：11名

議題および内容

1）		新会員の入会について

2）		会員の出席規定適用免除について

	 持 ち 回 り 理 事 会 報 告 	 幹事　垂 水 辰 仁

	 持 ち 回 り 理 事 会 報 告 	 幹事　垂 水 辰 仁
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（敬称略）

■ ８月27日　ガバナー公式訪問　バナー交換 ■
愛媛第Ⅰ分区ガバナー　篠　原 　　徹 様



新居浜ロータリークラプの
会員の皆様、先日、８月27日
のガバナー公式訪問の時に
は、皆様に歓待していただき
大変ありがとうございまし
た。特に小野会長、垂水幹事、
桑原パストガバナーの皆さま

方には、色々とご意見を賜りまして大変勉強にな
りました。
創立以来68年の歴史と伝統のあるクラブで、
２年後には70周年になるとのことでありました。
小野会長は、その頃までにもう数名の会員増強を
希望されているようで、また、できればクラブと
して初めての女性会員の入会が実現できれば、
一層喜ばしいとのお考えのようでありました。今
後共、貴クラブが新居浜の地で更に発展されるこ
とを祈念いたしております。
さて、ガバナー公式訪問時にも少しお話させて
いただきましたが、本年度のＲＩ会長はドイツ出
身のホルガー・クナーク氏であり、テーマは
「Rotary	Opens	Opportunities」（ロータリーは機
会の扉を開く）となっております。クナーク氏が
メッセージで述べられていることは、今までもロー
タリーはクラブや組織を通じて、色々な奉仕事業
を中心に多くの機会を提供してきました。入会し
て親睦を図り、理念を学び、それを奉仕という形で、
職場、地域社会、国際的事業、奨学生支援事業、
平和維持活動等多方面にわたり機会を設けて実践
してきました。2020年の今、更に多くの機会を提
供して、ロータリーまた、世界の人々の一層の発

展に寄与しようと訴えられていると思います。
クナーク氏は世界のロータリーの現状に対して、
それ程悲観的に見ているわけではなく、ロータリー
財団の寄付も順調で、「世界で良いことをしよう」
の標語の下、色々な奉仕事業を展開している良い
団体だと述べられております。その一方で現状に
満足せず、更に変えなくてはいけないと何回も強
調されています。その原因を私なりに解釈をいた
しますと、ここ20〜25年間、世界のロータリアン
数は120万前後にとどまり、全然伸びがなく、ロー
タリーの成長が止まったことに大変危惧をされて
いると思われます。
米国、日本等のロータリーを主導してきた先進
国のロータリーが少子高齢化等で減少傾向にあり、
アフリカ、アジア、中南米のロータリーが増加傾
向にあります。これら草の根ロータリアンの多数
の意見を元に、2016年、2019年のシカゴの規定
審議会で、今までのロータリー運営の根本を変更
するような規定の改定が実施されてきています。
今後もこの流れは更に強まることが予想されます。
日本のロータリークラブも今までの良き伝統的運
営は継続しつつも、少しでも変えられることがあ
りましたら変えていき、世界の多様なロータリー
の運用形式も互いに認め合うことが必要な時代に
入ったと思われます。
ただ、どのような時代になりましても、四つ
のテスト、五つの中核的価値観、四つの目的等
ロータリーの根本理念は変わることはないと思
われます。

変わりゆく世界のロータリー、　　　　　
　変わらぬロータリアンの奉仕の心

2020‐2021年度ＲＩ　　　　　　　							　
第2670地区ガバナー　篠　　原　　　　徹
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８月６日木曜日第3296回
例会に、ガバナー補佐として
訪問させて頂き、例会終了後
はクラブ協議会を開催して頂
きました。その節は、大変お
世話になり、ありがとうござ
いました。

私の所属する伊予三島ＲＣのスポンサークラブ
である新居浜ＲＣは、歴史と伝統があり、ロータ
リー歴の浅い私にとりまして常に敬意と憧れを
持って接するクラブです。
隣町に住む私ですから、会員の中には仕事上の

知人、もしくは他の会でご一緒する方も多く、会
場では笑顔で声をかけて頂き、たいへん嬉しい気
持ちでした。しかしながら、例会の様子を前から
見させていただくと、本当に成熟した大人のクラ

ブまたは一流の職業人が集うサロンという雰囲気
を強く感じました。地元の企業の方も、転勤によ
り当地に勤務されている会員も、新居浜ロータリー
クラブの名のもとに、毎週例会に参加され、親睦
を深め、それを源にいろいろな分野で奉仕を実施
されています。
小野会長が言われるように、それぞれの立場で
地域に貢献されている優秀な会員お一人お一人が、
ワンチームとして結集されたポテンシャルを強く
感じさせていただいた次第です。
コロナ禍で様々な制約を受ける１年間になりま
すが、そのような逆風をものともしない、工都新
居浜の高い倫理観を持った職業人の集まりとして、
貴クラブが発展されることを切にお祈り申し上げ
ます。

新居浜ロータリークラブの皆様へ
2020‐2021年度ＲＩ第2670地区（伊予三島ＲＣ）
愛媛第Ⅰ分区ガバナー補佐　井　　原　　　　伸

日本における在留外国人数
は７年連続で増加し、現在、
過去最多の293万人を記録し
ています。日本社会もこの変
化に応じて進歩し、外国人に
対して少し閉鎖的だった日本
は今、「おもてなし」をモッ

トーに、外国人を温かく迎え入れるようになりま
した。街中で見る多言語の看板から、祈祷室の設
置やハラール食事の対応などという宗教的配慮ま
で、受け入れ態勢が整っており、10年前の日本と
は全く違う国のように感じました。

しかし、この「新しい日本」で1年間生活してみ
て思ったのは、日本社会は外国人を「お客様」とし
て迎え入れる準備はできていますが、コミュニティ
の一員として受け入れて共に暮らしていく覚悟は
まだできていないのではないかということです。

現在の日本では、「労働者」だけではなく、「永住
者」などの資格を持っている外国人の人数が増え
続けるにつれ、「意識→認識→理解」という過程が
不可欠だと思います。日本はすでに多文化・多民
族社会になっていることを意識し、お互いに必要
とし合っていることを認識した上で、外国人を「労
働力」としてではなく、それぞれの文化・習慣・
信仰を持つ「人」として受け入れるのはとても大事
になってきます。

多文化共生社会を実現するにはまだ多くの課題
が残されていますが、これからはお互いの違いを
受け入れて、皆にとって暮らしやすい社会を作っ
ていくために、力を合わせて一緒に頑張っていき
たいと思います。

元留学生・国際交流員から見た日本
新居浜市　市民環境部　地域コミュニティ課
国際交流員（マレーシア）　フ　ァ　ラ
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新入会員の住友金属鉱山㈱
大場浩正です。ご指導、ご鞭
撻をよろしくお願い申し上げ
ます。
四国初の今治ロータリーク
ラブの設立に係わり、当ロー
タリークラブの発起人代表で

ある馬田	勇（第54代別子事業所長）に熱心に設立
を勧めたとされる三村起一（第49代所長）とはど
のような方か、ほとんど知りませんでした。別子
では新居浜築港、戦艦大和の鋼板をつくった鋳物
工場の設立、新鉱脈の発見、佐々連鉱山の購入、
煙害問題の最終解決等々に関わるという素晴らし
い業績を残した方で、戦後は中災防初代会長や石

油開発公団初代総裁もされています。とんでもな
く偉い方だと思いましたが、著書の中に以下の言
葉がありました。
「ロータリー倶楽部の指針の中に、ドロップ・ユ
ア・ディグニティという語がある。…世の中にま
た人に奉仕するを旨とするロータリーでは、自己
のディグニティ（威厳）を取ってかかれ、というの
である。…ディグニティを落として、裸で人に接
して初めて相手に受け入れられるものである。こ
れこそロータリーの奉仕のタクトである。」
　※　		タクトとは大変意義の深いコツといった

意味だと思います。
この言葉を大切にしつつロータリー活動に参画
してまいりたいと存じます。

新入会員 入会挨拶
　　大　　場　　浩　　正
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（敬称略）
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開　会	 小野（幸）会長
来客紹介	 田尾親睦委員
　ゲスト　国際ロータリー第2670地区
　　　愛媛第Ⅰ分区ガバナー補佐	 井原　伸様
　　　随行員　伊予三島ロータリークラブ	 桂　高司様
　来訪ロータリアン　なし
誕生祝（8月）
　松田　哲雄君		 3日　　近藤　基起君		 7日
　山本　和宏君		 8日　　礒村　典秀君	10日
　増田　　忍君	17日　　近藤　利彦君	18日

　長田伸一郎君	18日　　重見　法人君	23日
出席報告	 井石（安）出席委員長
定例理事会報告	 小野（幸）会長
幹事報告� 垂水幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告	 副SAA
ガバナー補佐挨拶	 井原伸様
情報雑誌	 安藤情報雑誌委員長
閉　会	 小野（幸）会長

Ｒ２.� 8.� 6（第3296回）

Ｒ２.� 8.20（第3297回）
開　会	 小野（幸）会長
来客紹介	 西岡親睦委員長
　ゲスト　新居浜市市民環境部地域コミュニティ課	
　　　国際交流員
　　　	 ヌル	ファラナス	ビンティアブ	マンスル（ファラ）様
　　　国際交流係長	 菊池　栄光様
　来訪ロータリアン
　　　西条ロータリークラブ	 徳増　秀久様
出席報告	 井石(安)出席委員長
持ち回り理事会報告	 小野（幸）会長

幹事報告	 垂水幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告� 副SAA
外部卓話（人間尊重委員会）
　紹　介	 永田人間尊重委員長
　卓　話「元留学生・国際交流員から見た日本」
	 ファラ様
　謝　辞	 小野（幸）会長
閉　会� 小野（幸）会長

開　会	 小野（幸）会長
来客紹介	 礒村親睦副委員長
　ゲスト　住友金属鉱山株式会社
　　　　　　執行役員	別子事業所長	 大場　浩正様
　　　　　国際ロータリー第2670地区
　　　　　　ガバナー	 篠原　　徹様
　　　　　愛媛第I分区ガバナー補佐	 井原　　伸様
　　　　　副代表幹事	 尾﨑　　勝様
　来訪ロータリアン　なし
バナー交換	 ガバナー篠原徹様・小野（幸）会長

出席報告	 井石（安）出席委員長
持ち回り理事会報告	 小野（幸）会長
幹事報告	 垂水幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告	 副SAA
ガバナー講話	 篠原徹ガバナー
謝　辞	 小野（幸）会長
閉　会	 小野（幸）会長

Ｒ２.� 8.27（第3298回）



（敬称略）

井原　　伸� 		新居浜RCの皆様、本日はたいへんお
世話になります。例会、クラブ協議
会ともよろしくお願い申し上げます。

桂　　高司� 		新居浜RCの皆様、本日はたいへんお
世話になります。例会、クラブ協議
会ともよろしくお願い申し上げます。

小野　幸男� 井原	伸	ガバナー補佐、並びに随行
員伊予三島RC	桂	高司様のご来訪を
歓迎いたします。

垂水　辰仁� 		井原	伸	ガバナー補佐、並びに随行
員伊予三島RC	桂	高司様のご来訪を
歓迎いたします。今後とも宜しくお
願いいたします。

青野　　正� 		井原	伸	ガバナー補佐、随行員の桂	
高司様本日はご苦労様です。

桑原　征一� 		井原ガバナー補佐、随行の桂さん、
公式訪問ご苦労様です。本日は、ど
うか、宜しくお願い申し上げます。

永田　光春� 		ガバナー補佐	井原	伸様、随行員	桂	
高司様、ようこそ新居浜ロータリー
クラブに。新居浜クラブご指導下さ
いませ、宜しくお願いします。

妹尾　次郎� 		新居浜西高野球部、18年ぶりのベス
ト８の大躍進。残念ながら本日の済
美戦は、４対３でサヨナラ負けを喫
しましたが、大健闘です。感動をあ
りがとう!!

畑田　達志	 		あかがねミュージアムより"真鍋博の
贈りもの"をご案内させていただいて
おります。よろしくお願いいたしま
す。サポータークラブより。

小野　正師	 		あかがね美術館よりご案内「真鍋博
の贈りもの」─没後20年のときを経
て─	9/5〜10/18開催です。入場無
料ですのでご覧下さい。

井石安比古	 		山本会員、アルコールのハンドスプレー
の配布ありがとうございました。コロ
ナ防止に十分役立つと思われます。

礒村　典秀	 		61回目です。また新しい出発と思っ
ております。今後ともよろしくお願
いいたします。	 （誕生祝）

近藤　利彦	 		８月18日で、54歳になります。まだ
まだ長生きできる様に、努力してい
きます。	 （誕生祝）

近藤　基起	 		８月７日で45歳となりますが、いま
だに最年少です。もうそろそろ誰か
にお譲りしたいのですが、年下の新
入会員を募集しています。	（誕生祝）

松田　哲雄	 		73歳になりました。	 （誕生祝）

増田　　忍	 		　　（誕生祝）
長田伸一郎	 		今月いよいよ60歳になります。新し

い人生のスタート、頑張ります。	 	
	 （誕生祝）

重見　法人	 		72回目の誕生祝をいただきました。
ありがとうございます。コロナに負
けず、73回目が迎えられるように頑
張ります。	 （誕生祝）

山本　和宏	 		誕生祝の除菌スプレー。もしよかっ
たら使ってください。

礒村　典秀	 		申し訳ありません、所用で早退します。
妹尾　次郎	 	（その他）

小野　正師	 		本日青野SAAの代理を務めます。宜
しくお願いします。

徳増　秀久	 		西条ロータリーの徳増です。本日は、
よろしくお願い致します。

小野　幸男	 		本日の外部卓話、菊池係長さん、
ファラさんありがとうございます。
楽しみにしております。

永田　光春	 		ファラ様に今日は卓話をお願いして、
快く引き受けて頂きありがとうござ

います。宜しくお願いします。

平　　喜彦	 		ファラさん、本日は、ありがとうご
ざいます。よろしくお願いします。

曽我部謙一	 		ファラさんの例会出席に対して感謝。
新居浜国流協会会長として。

飯尾　泰和	 		８/15	あかがね少年野球大会	とうし
ん杯を無事終了。将来の甲子園球児
を期待する。

長岡　一路	 		危険な暑さのお盆を何とか乗り切れ

2020～2021年度
ガバナー補佐

伊予三島RC

■�８月6日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

■�８月20日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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ました。精霊送りの日には花火のサ
プライズもありうれしかったです。

礒村　典秀	 		所用により早退します。申し訳あり

ません。

井石　正哉・近藤　利彦　（その他）

小野　幸男	 		本日は国際ロータリー第2670地区、
篠原ガバナー、井原ガバナー補佐、
副代表幹事尾﨑様、ようこそ新居浜
ロータリークラブへ御出席していた
だき、ありがとうございます。心か
ら歓迎申し上げます。

垂水　辰仁	 		篠原	徹	ガバナー、井原	伸	ガバナー
補佐　並びに随行員	尾﨑	勝	副代表
幹事の御来訪を歓迎いたします。今
後とも宜しくお願い致します。

桑原　征一	 		篠原ガバナー、井原ガバナー補佐、

尾﨑副代表幹事、公式訪問ご苦労様
です。本日は宜しくお願いします。

青野　　正	 		細則等検討委員会の提案に対して重
見会員からご意見を頂きました。あ
りがとうございます。他の会員の皆
様もよろしくお願いいたします。

妻鳥　孝行	 		８月23日㈰	新居浜カントリーでの
ミッドシニア月例で優勝しました。
グロス83、ハンディが23もあり、
ネット60で「ぶっちぎり」でした。

■�８月27日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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ニコニコ寄付金
８月 合計 30件  78,000円       累 計 84件  226,000円

2020 ー 21 年度

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）

	 ８月合計額	 2,252円
	 2020−21年度累計額	 5,258円

	 昭和57年５月13日スタート以降の累計額	 1,776,644円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT

2020ー21年度の入退会者

月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

7/31 平尾秀一郎 愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

計 0名 1名

正 会 員 数

６月末 63名

７月末 62名

８月末 62名
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新居浜ロータリークラブ　会報委員長　新 谷 隆 則
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例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
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ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　小 野 幸 男 　　　　　　　　　幹　事 　　垂 水 辰 仁

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’20- ’21 》
ロータリーは機会の扉を開く

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’20- ’21 》
それぞれの立場で行動し、地域に貢献しよう
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編 集 後 記

表紙写真提供：新居浜市観光協会

編 集 後 記

　例年に比べ残暑が長く厳しかった本年も、台風10号の通過と共に一気に朝晩が涼しくなり
過ごしやすくなりました。新型コロナ感染禍も同様に鎮まることを願います。
　感染終息していないにも関わらず、マスクを初め予防グッズは安価になり便利でファッ
ショナブルにもなっています。感染拡大初期の慌て様は何だったんでしょうか。
　改めて商品開発のみならず、モノの価格付け、製造業の先行投資の難しさが窺えると同時
に、ビジネスチャンスは様々あるなと思いました。
「より安く・速く・安全に・便利に・小型に・センス良く・楽しく」、商品作りは続きます。
　さて篠原ガバナーの来訪時に女性会員の入会促進をご指摘受け、以前に短期間女性会員が
いた事を思い出しました。比較的会員数が多く安定している新居浜ＲＣにおいては、無理な
会員増強よりロータリークラブの活動主旨に則した入会と活動参加が望ましいと考えます。
無論入会者の性別を問う必要はありませんが、伝え聞く会費半額等による女性入会促進は不
公平感があります。会長初め理事、会員増強・分類選考委員会の方々には様々な意見が寄せ
られていると推察されますが、独自路線でよいと考えます。
　自分も含め転勤を伴う会員は、退会時は後任者に入会を促すように努めましょう。


